

# 長野西高等学校 通信制だより



2018（平成30年）3月20日（火）発行

第4号（通算22号）

長野西高等学校 通信制 渉外係

春らしい陽気となりつつある今日この頃です。

箱清水地区の皆さまには、日ごろから長野西高校通信制の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。誠にありがとうございます。「長野西高校通信制だより」第22号をお届けします。さて、本校通信制では3月4日に88名の皆さんが卒業しました。卒業というゴール目指して今までそれぞれ頑張ってきた皆さんの卒業は私達職員にとりまして大変嬉しいことです。今回はその卒業式中心にご報告させていただきます。



## 平成29年度卒業証書授与式



3月4日（日）に若里市民文化ホールにて平成29年度長野西高等学校通信制卒業証書授与式が挙行されました。幸い天気にも恵まれ、穏やかな日射しの中での卒業式でした。ホール内の受付付近には、華やかな桜の木が卒業生及び保護者の皆さんを迎えていました。これは生徒会の皆さんにより作られたもので、桜の花びらのカードに在校生及び職員一同、そして卒業生からのメッセージが書かれたものです。いよいよ始まりの時間を迎え、少し緊張した面持ちの卒業生が入場です。そして卒業証書授与、次いで各表彰が行われ、

在校生による送辞、卒業生による答辞がありました。通信制を卒業するまでの過程には相当な努力と困難があったかと思いますが見事にそれを乗り越えて今日という日を迎えた卒業生の皆さんの顔には、やり抜いたという自信とこれからの生活に向けての希望があふれていました。**卒業生の皆さん、ご卒業おめでとう！**

### 在校生代表による送辞



### 卒業生代表による答辞



卒業式に次いで、生徒会（通信制では信友会と呼んでいます）主催の卒業生を送る会が、行われました。まず、音楽クラブによる「コスモス」の合唱です。12名という僅かな人数ですが、練習の成果を発揮して心に響く素敵な合唱でした。次に、卒業を祝福した映像が流され、この通信制での生活が思い出される懐かしく且つ暖かみのある内容のものでした。その後、卒業生への質問やインタビュー、職員へのインタビュー等が行われ、最後は全員で「旅立ちの日に」を合唱しました。会場全員で卒業生を祝福した素晴らしい合唱となり、幕を閉じました。その後、各クラスごとに最後のホームルームを行い、担任から1人1人に卒業証書が渡されました。同じクラスといってもそれぞれ通信制で過ごした期間は異なり、互いに名前も知らず顔を合わせたことがないような人同士もいます。しかし、自分で授業への出席計画を立て、意欲的にレポートに取り組み、試験を乗り切ったという事実は皆一緒です。卒業生の皆さん、本当によく頑張りました！4月から始まる新たな世界でのご活躍を祈念しています。

# 生徒会による卒業生を送る会

祝 ご 卒 業 お め で と う ご ざ い ま す



音楽クラブの合唱「cosmos」

88 人



新役員からの祝福映像

## 卒業生を送る会



おめでとう88人！生演出



卒業生へのインタビュー



卒業担任へのインタビュー



生徒会役員への記念品の贈呈



「旅立ちの日に」を全員で合唱



司会進行役の在校生

～最後に～

今年度も残すところ僅かとなりました。箱清水地区の皆様には常にいろいろな形でお世話になっており本当にありがとうございます。また、4月から新しい生徒が入学して来ますので、在校生含め大変お世話になることかと思っておりますがどうぞ宜しくお願い致します。本校通信制の行事としても文化祭もありますのでどうか学校へいらしていただければ幸いです。また、本校につきましてご意見ご要望等ありましたら下記までお願い致します。来年度も宜しくお願い致します。